



Die Vorarlberger Singer-Songwriterin Nnella tritt im Rahmen der Kulturpicknicks am 31. August in Fußsach bei der Werft auf.

VN

## Kulturpicknicks als Podium für junge Künstlerinnen und Künstler

**DORNBIRN** Nach der ausverkauften Erstauflage veranstaltet das Unternehmen Bodensee-Vorarlberg Tourismus auch heuer Kulturpicknicks. An besonderen Orten bieten sie jungen Musikern eine Bühne: den Singer-Songwriterinnen Eli Preiss und Nnella, der Band Atzur und dem Electronic-Soul-Duo Elis Noa. Die Erlöse kommen dem kunstfördernden Verein Locart zugute.

Den Auftakt am 24. August macht die 22-jährige Singer-Songwriterin Eli Preiss in der CampusVäre in Dornbirn. Die Wienerin mit bulgarischen Wurzeln feierte mit ihrer ersten EP bereits einige Erfolge.

Nnella folgt am 31. August in Fußsach bei der Werft. Atzur sind zwei Wiener Musiker, die bekannt sind für ihren kraftvollen Sound. Für den sorgen Patricia und Paul mit Piano, Synthesizer, Drums und ihren Stimmen am 7. September. Am 14. September will das Wiener Electronic-Soul-Duo Elis Noa das Publikum in Bildstein am Panoramaplatz begeistern. Der Verkehrsverein Hohenems lädt am 29. August zum Picknick auf den Schlossberg. Am 26. September schließt Rapper und Geschichtenerzähler Scheibsta die Reihe im Hotel Schwärzler in Bregenz ab.